



SKM-Vertreterversammlung 17./18. Juni 2016

SKM-Bundesverband wählt Vorstand, Geistlichen Beirat und Beisitzer

Zwei „Erzbistümer“ in der Spitze des Verbandes

Düsseldorf/Trier, 17. Juni 2016 47 stimmberechtigte Delegierte aus den Diözesen des Katholischen Verbandes für soziale Dienste in Deutschland (SKM) haben heute sieben Vorstandsmitglieder für den SKM-Bundesverband gewählt. Aus der Erzdiözese Köln wurden jeweils mit 43 Stimmen Pfarrer Frank Norbert Müller (Köln) als Geistlicher Beirat und die Rechtsanwältin Ursula Söhngen (Düsseldorf) als Beisitzerin in den SKM-Bundesvorstand gewählt. Zum Vorsitzenden wählte die Versammlung den 56-Jährigen Ludger Urbic aus Duisburg. Sein Vertreter im Amt ist Heinz-Georg Coenen (63) aus Mönchengladbach.

„Ich möchte den SKM-Bundesverband in juristischen Fragen unterstützen und finde gerade als Frau ist es wichtig, die Jungen- und Männerarbeit zu unterstützen“, betont Rechtsanwältin Söhngen. Gleiches erlebe Sie auch von männlichen Kollegen, wenn es um Fragen der Gleichberechtigung der Frau ginge. Nach 12 Jahren tritt Pfarrer Müller für weitere vier Jahr als Geistlicher Beirat des SKM-Bundesvorstandes die nächste Amtsperiode an. „Ich will keine frommen Worte verbreiten, sondern die Weichenstellungen im Verband begleiten und nach bestem Wissen und Gewissen beraten“, erklärt Pfarrer Müller.

Als weitere Beisitzer im Vorstand wurden gewählt: Wolfgang Humpfer (Erzdiözese Freiburg/Denzlingen), Margareta Klein (Diözese Speyer/Germersheim), Michael Strob (Diözese Osnabrück/Osnabrück). Der SKM-Bundesvorstand wird für eine vierjährige Amtszeit gewählt.

SKM-Bundesverband e. V.

Der 1912 gegründete SKM-Bundesverband unterstützt mit seinen 125 Mitgliedsvereinen Menschen in materieller und psychosozialer Not. Die Hilfe richtet sich insbesondere an gefährdete Jugendliche, wohnungslos und straffällig gewordene Menschen mit ihren Angehörigen. Ein weiterer Schwerpunkt liegt in der Unterstützung und ggf. rechtlichen Vertretung von Menschen, die ihre Anliegen nicht selbstständig erledigen können. Hilfe leisten ehrenamtliche und berufliche Mitarbeiter durch Beratung und Begleitung. An der SKM-Vertreterversammlung nehmen rund 60 Delegierte aus den SKM-Diözesen teil. Sie findet einmal jährlich statt und tagt in diesem Jahr vom 17. bis 18. Juni in Trier. Weitere Informationen zur SKM-Vertreterversammlung 2016 sowie druckfähige Fotos in Kürze unter: www.skmev.de.

Zeichen: 2.381

Herausgegeben von
SKM – Katholischer Verband für soziale Dienste
in Deutschland – Bundesverband e.V.
Generalsekretariat

Redaktion:
i. A. Beate Schneiderwind/medienbüro beate schneiderwind, Mobil: +49 (0)1 60) 6 76 34 57
Stephan Buttgeriet (verantwortlich)

Sternstraße 71-73, 40479 Düsseldorf
Telefon-Zentrale (02 11) 23 39 48-0
Telefax (02 11) 23 39 48-73